

Le Caucus de l'Iowa, lourd de significations...

jeudi 6 février 2020 (Date de rédaction antérieure : 6 février 2020).

Le Caucus de l'Iowa a été l'objet de manipulations grossières de la part de la presse mondiale, à la remorque et aux ordres de l'appareil du parti démocrate.

Pendant les jours qui ont suivi, des résultats douteux ont été publiés, mettant le candidat fêru des questions sociétales, partisan du mariage gay, faisant de l'homosexualité un de ses arguments de campagne, Buttigieg, en tête devant Bernie Sanders. Tous se sont ainsi répandus pour expliquer "la défaite de Sanders".

Il est clair que l'oligarchie préfère Buttigieg à Sanders, défenseur d'un système de santé pour tous, partisan de mesures opposées aux intérêts de Wall Street et du capital financier.

Mais les résultats sont là. En terme de voix, Sanders est le gagnant du caucus. Et en terme de délégués pour l'Iowa, il est à égalité. Les autres sont derrière, notamment la candidate

Elizabeth Warren qui veut le concurrencer sur la gauche comme l'ancien adjoint d'Obama, Joe Biden.

La réalité est là. Sanders peut l'emporter et à l'arrivée est le seul à pouvoir battre Trump sur une ligne qui s'apparente au traditionnel classe contre classe...

Jacques Cotta

Le 6 février 2020